## Ihre Gesprächspartner bei unserer Pressekonferenz



## Franz Knieps

Franz Knieps ist Vorstandsvorsitzender des BKK Dachverbands und Herausgeber des BKK Gesundheitsreports und des BKK Kundenreports. Als Vorstand leitet Franz Knieps den BKK Dachverband seit dem 01. Juli 2013. Der 1956 geborene Jurist, Politik- und Literaturwissenschaftler weist jahrzehntelange Erfahrung im deutschen und internationalen Gesundheits- und Sozialwesen auf. 1987/88 wurde er als Referent an das Bundesarbeitsministerium abgeordnet. 1990 war er politischer Berater des von Regine Hildebrandt geführten DDR-Ministeriums für Arbeit und Soziales. In dieser Zeit war Knieps u.a. als Geschäftsführer Politik beim AOK Bundesverband tätig, bevor er 2003 als Leiter der Abteilung Gesundheitsversorgung, Gesetzliche Krankenversicherung, Pflegesicherung zum Bundesministerium für Gesundheit in der Ära Ulla Schmidt wechselte. Knieps arbeitete von 2009 bis 2013 als Berater für Gesundheits- und Sozialpolitik. Er ist auch Herausgeber der Zeitschrift "Gesundheits- und Sozialpolitik" und der BKK Dachverbandszeitschrift "Betriebskrankenkassen"

## Anne-Kathrin Klemm



Anne-Kathrin Klemm ist seit dem 1. Juli 2022 Vorständin beim BKK Dachverband. Die 1966 geborene Bankkaufrau und Diplom-Volkswirtin arbeitet seit 26 Jahren im deutschen Gesundheitssystem: unter anderem als Leiterin Politik und Kommunikation beim BKK Dachverband, als Fachbereichsleiterin für die Thematik Wahltarife bei der Techniker Krankenkasse und zuvor als Referentin für Politik beim AOK Bundesverband, nachdem sie nach dem Studium im In- und Ausland als Referentin für Vorstand und Hauptgeschäftsführung bei der Kassenärztlichen Vereinigung Südbaden fungierte. Ihre umfassende Expertise brachte sie auch u. a. in internationalen Konferenzen und als Consultant für die GTZ im asiatischen Raum ein. Seit vielen Jahren ist ihr immer wieder der Blick ins Ausland wichtig, um Best Practice-Erfahrungen für das deutsche Gesundheitssystem adaptieren zu können.

## **Dr. Gertrud Demmler**



Dr. Gertrud Demmler ist seit Januar 2022 Alleinvorständin der Siemens-Betriebskrankenkasse SBK und Mitherausgeberin des BKK Kundenreports 2021. Seit 1998 ist die promovierte Volkswirtin bei der SBK in verschiedenen Positionen tätig: Zunächst verantwortete sie den Strategie- und Geschäftsplanungsprozess. Anschließend arbeitete sie als Regionalgeschäftsführerin für die Region Ost in Berlin. Vor ihrem Wechsel zur SBK arbeitete sie an der Universität der Bundeswehr in München unter anderem auf dem Gebiet der Krankenhausfinanzierung. Sie war Referentin für Sozialpolitik, Arbeitsmarktpolitik und Europa bei der Vereinigung der Arbeitgeberverbände in Bayern und leitete ein Krankenversicherungsprojekt auf den Philippinen.